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《 会 務 報 告 》 　　

2020-21年度　会長　梅垣晃一　　　会長エレクト　中園伸宏　　　幹事　竹崎拓也　　　副幹事　米永貞嗣

ゲストビジター

60.71%

＜我等の生業＞ <四つのテスト＞ ＜ロータリークラブの目的＞

我等の生業さまざまなれど 言行はこれに照らしてから 本クラブの目的は「ロータリーの目的」の達成を目指し、

集いて図る心は一つ 一.真実かどうか 五大奉仕部門に基づいて成果あふれる奉仕プロジェクト

求むるところは向上奉仕 一.みんなに公平か を実施し、会員増強を通じてロータリーの発展に寄与し、

おおロータリアン 一.好意と友情をふかめるか ロータリー財団を支援し、クラブレベルを超えたリーダーを

我等の集い 一.みんなのためになるかどうか 育成することである

第2702回例会記録（1月21日）

告

会議所ニュース「いぶすき」１月号が届きました。
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17名

卓　話

(欠席者)

伊集院RCより１２月分の週報が届きました。

◇ 指宿港海岸保全推進協議会より負担金(50,000円）のお願い文書が届きました。

◇
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  指宿ロータリークラブ週報
国際ロータリー第２７３０地区

2019-2020年度

会長／竹﨑　拓也　　幹事／梅垣　晃一　

場所:いわさきホテル

12:30～

令和2年 2月4日(火）

次　週　予　告第2703回例会 令和2年 1月28日（火）
幹事　梅垣晃一

いぶすき映画祭

マネージャー

唱　和 卓　　　話

◆

ロータリアン誌２月号が届きました。

クリスマス家族会（12/17）懇親会費を集金しています。

佐賀・長崎豪雨と台風１５号災害・首里城火災・台風１９号災害の義捐金各５００円のご協力のお願いをしています。

◇

◆

◆

4/11（土）薩摩川内ＲＣ創立４０周年記念式典と祝賀会の参加の出欠のお願いをしています。

4/18（土）志布志ＲＣ創立４０周年記念式典と祝賀会の参加者の出欠をお願いしています。◆

２０１９-２０年度下半期会費の請求書をお願いしています。

ニコニコＢＯＸ ☺ 第2702回例会発表分

　３月１６日（暦の関係で一日延び）早く通過したいものです。

・私税理士にとって超繁忙期を迎えました。日々キリキリ舞をしながら過ごしています。

☺
※

※

今林　重夫

誕生祝い５０００円・結婚祝い2０００円
遅刻早退５００円・自社宣伝１０００円以上

無断欠席１０００円・その他随意

・今日は吉利さんお世話になります。

・写真を有り難うございました。

櫻井 博英



＜週の情報誌＞

◆ 会長挨拶

※

１月結婚記念日（米永君）

・１６日のＲＡＣの例会へ大重ＰＧの参加有り難うございました。次回は２３日信州庵です。

堀之内　茂※
・本日は信州庵お世話になります。

・お時間のある方ご参加下さい。

・本日の夜例会信州庵のご利用有り難うございます。

吉利　勉※

・先週の炉辺会議出席の方々大変ご苦労様でした。大重ＰＧの講話有り難うございます。

累計￥337,000

れていますのが、弱年齢に於いて脳の形成に大切な時期であり、３歳までに脳の基礎ができ、５歳までに大人の脳の

９割ができてくるとのことで一番大事な時期にスマホ依存症にならないように周りの子供さんや孫さんに注意をはら

※

※

ポリオ募金

７,６５８円でした

今週は新年３週目になりますが先日１月８日に鹿児島南ＲＣと指宿ＲＣと鹿児島北ＲＣの協賛で地区補助金を使い実

令和2年1月21日（火）

今回￥12,000

・結婚祝いを頂きました。これからも仲良く良い家庭を築いていきたいと思います。

・いつも有り難うございます。

って下さいとの事です。

菜の花マーチ（フラワァーパーク）１月２６日（日）

施しています講演会がありました。皆様の手元に「低年齢化する子どものメディア漬け」についてのカタログがござ

いますが２歳児問題と言う話を聞いて参りました。私も最初の内はピーンとこなかったのですが弱年齢でスマホをい

じったり、外食等親が食事時にうるさくならないようにゲームで遊ばせたりと良くあるのですが短時間であれば良い

のですが、長時間になれば障害が出てきたりするとの事でした。鹿児島県でも平成２７年から２９年までの間にイン

ターネットやスマホを使ったゲーム障害が１０７人（小学校２８名・中学校５７人・高校生２２人）と診断に来た方

のみですが、全体では鹿児島県内でも全国の１７％ぐらいはいるのではと言われていました。なぜ問題なのかと言わ

・本日は信州庵さんお世話になります。
竹﨑　拓也

第2702回

ローターアクト

レディース

ロータリアン

　　　　　の皆様

寒い中お疲れ様

　　　　でした。

米永　貞嗣

・今年始めての新年会です。楽しく過ごしましょう。
櫻井　博英

・今週はなのはなマーチにてポリオ募金活動です。皆様のご協力をお願いします。


